
Pescara.  Tomei:  bene  l’approvazione  del  piano  demaniale
marittimo

 

PESCARA  – «Finalmente, dopo lunghe vicissitudini e un iter accidentato che ha comportato un allungamento dei tempi nella
passata legislatura, il piano demaniale marittimo è stato  approvato». Lo afferma il responsabile di Cna Balneatori, Cristiano
Tomei, secondo il quale «ne va dato merito, innanzi tutto, alla Giunta D’Alfonso, che ha tenuto conto  di tutto il lavoro di
concertazione svolto negli anni passati dalle associazioni sindacali del settore turistico balneare; poi, all’intero Consiglio
regionale, che ha proceduto alla sua approvazione». «Si tratta di uno strumento  importante – conclude – se non decisivo,
per il rilancio del turismo costiero, e per far ripartire gli investimenti sostenibili in un settore trainante per l’economia
abruzzese anche sotto il profilo occupazionale».
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